

18 March 2014 / 18 mars 2014

## IOTC CIRCULAR 2014-24 / CIRCULAIRE CTOI 2014-24

**SUBJECT: NEW WEBSITE**

Dear Sir / Madam,

I am pleased to announce the launch of the new IOTC website. I would like to thank you all for your consideration over the past few years. I hope that the new design and functionality will assist you navigate better and access the necessary information with much ease. In particular, do not hesitate to use the search field on the top right of each page, as it allows you to find pages, documents, meetings and Conservation and Management Measures from simple search keywords.

If you encounter any issue with the new site or identify an error, please report it to the Secretariat ([secretariat@iotc.org](mailto:secretariat@iotc.org))

Enjoy the new website: <http://iotc.org>

**OBJET : NOUVEAU SITE WEB**

Madame, Monsieur,

J'ai le plaisir de vous annoncer le lancement du nouveau site web de la CTOI. Je voudrais vous remercier pour votre patience ces dernières années. J'espère que le nouveau design et les nouveaux outils vous aideront à mieux naviguer le site et à accéder plus facilement aux informations qui vous intéressent. En particulier, n'hésitez pas à utiliser le champ de recherche en haut à droite de chaque page, qui vous permettra de trouver des pages, des documents, des réunions et des mesures de conservation et de gestion à partir de simples mots-clés.

Si vous rencontrez un problème quelconque ou trouvez une erreur, merci de le signaler au Secrétariat ([secretariat@iotc.org](mailto:secretariat@iotc.org)).

Bonne navigation sur notre nouveau site: <http://iotc.org>

Yours sincerely / Cordialement,



Rondolph Payet  
Executive Secretary / Secrétaire exécutif

**Attachments / Pièces jointes:**

- Nil / Aucune

Distribution / Destinataires

**IOTC Members / Membres de la CTOI:** Australia/Australie, Belize, China/Chine, Comoros/Comores, Eritrea/Erythrée, European Union/Union européenne, France (Territories/DOM-TOM), Guinea/Guinée, India/Inde, Indonesia/Indonésie, Iran (Islamic Rep of/Rép. islamique d'), Japan/Japon, Kenya, Rep. of Korea/Rép. de Corée, Madagascar, Malaysia/Malaisie, Maldives, Mauritius/Ile Maurice, Mozambique, Oman, Pakistan, Philippines, Seychelles, Sierra Leone, Sri Lanka, Sudan/Soudan, United Rep. of Tanzania/Rép.-Unie de Tanzanie, Thailand/Thaïlande, United Kingdom/Royaume-Uni, Vanuatu, Yemen/Yémen.

**Cooperating Non-Contracting Parties / Parties Coopérantes Non-Contractantes:** Senegal/Sénégal, South Africa/Afrique du Sud.

**Intergovernmental organisations & Non-governmental organizations / Organisations intergouvernementales et non-gouvernementales**  
**Chairperson IOTC / Président de la CTOI**

**Copy to / Copie à:** FAO Headquarters/Siège de la FAO, FAO Representatives to CPCs/Représentants FAO des CPC

This message has been transmitted by email only / Ce message a été transmis par courriel uniquement